

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian dan pembahasan mengenai “Kecerdasan Kecerdasan Menurut Al-Zarnuji dalam Kitab *Ta’lim Muta’allim* dan Implementasinya dalam Budaya Santri di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an An-Nasuchiyyah di Desa Ngembalrejo Bae Kudus”. dapat dipeti simpulan sebagai berikut:

1. Kitab *Ta’lim Muta’allim* karangan Syeh Al-Zarnuji dijadikan panduan santri agar mendapatkan ilmu yang bermanfaat di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an An-Nasuchiyyah di Desa Ngembalrejo Bae Kudus.
Adanya pembelajaran Kitab *Ta’lim Muta’allim* santri di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an An-Nasuchiyyah di Desa Ngembalrejo Bae Kudus santri semakin giat dalam menuntut ilmu dan memperbaiki etika yang lebih baik.
2. Implementasi pendidikan kecerdasan dalam kitab *Ta’lim Muta’allim* di Pondok Pesantren An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus ialah ada 6 syarat agar mendapatkan ilmu yang bermanfaat yang dapat diimplementasikan di Pondok Pesantren. Adapun bukti implementasi pendidikan kecerdasan yang bermula dari kitab *Ta’lim Muta’allim* dan menjadikan budaya di Pondok Pesantren An-Nasuchiyyah Ngembalrejo Bae Kudus itu dari tiga teori kecerdasan yaitu kecerdasan personal, kecerdasan interpersonal, kecerdasan intrapersonal ada pada cara budaya menuntut ilmu, budaya cara berpakaian santri dan budaya kesopanan santri.

B. Saran

Setelah adanya penelitian mengenai “Pendidikan Kecerdasan Menurut Al-Zarnuji dalam Kitab *Ta’lim Muta’allim* dan Implementasinya dalam Budaya Santri di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an An-Nasuchiyyah di Desa Ngembalrejo Bae Kudus”, peneliti akan menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Mengetahui syarat supaya mendapatkan ilmu yang bermanfaat merupakan hal yang perlu diperhatikan terutama dalam mempelajari Pendidikan.
2. Sebagai santri hendaknya memiliki perilaku yang sopan santun dan cerdas dalam menanggapi suatu ide. Untuk itu

dalam pembelajaran Pendidikan Kecerdasan sebaiknya kitab *Ta'lim Ta'lim Muta'allim* disarankan untuk dipakai sebagai rujukan untuk santri pada saat menuntut ilmu di Pondok Pesantren.

3. Setelah mengetahui 6 syarat supaya mendapatkan ilmu yang bermanfaat yang telah disebutkan dalam Kitab *Ta'lim Muta'allim* ialah meliputi cerdas, semangat, sabar, biaya, petunjuk guru dan waktu yang lama, maka santri dapat mengimplementasikan dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

